

いちよう

一人はみんなの為に、みんなは一人の為に
(One for All, All for One)



暑中お見舞い
申し上げます
令和6年 盛夏

毎日暑い日が続いています。7日は立秋ですが秋の気配は一向に感じられません。ホーム内ではご利用者の体調に気を配り、健康保持に努めています。ご家族の皆様も御身大切にしてください。



七夕さま
今年も七夕飾りを作りました。各ユニットごとに、短冊や飾りをつけて、健康を願いました。又、今年も牧谷保育園から園児が作った笹竹が届きました。牧谷保育園の園児の皆さん、毎年ありがとう。



防火訓練

当ホームでは防火訓練を年2回行っています。先日も防火訓練を行いました。「備えあれば憂いなし」のことわざ通り何事も準備が大切です。8月30日から9月5日までは防災週間です。来月は防災訓練を行います。



8月の歌 磊びも悲しみも幾歲月



おいら岬の 灯台守は
妻と二人で 沖ゆく船の
無事を祈って 灯をかざす
灯をかざす
星を数えて 波の音聞いて
共に過ごした 幾歲月の
よるこび悲しみ 目に浮かぶ
目に浮かぶ

ぐるめ

美味しいよ



ダチョウ

ぐるめはすべて手作りです

8月22日(木)
涼風御膳

8月の特別おやつ
ピーチパバロア



トモロコシごはん



ピーチパバロア



飛騨牛コロッケ
と エビフライ



フルーツゼリー



焼きナスの酢味噌かけ



沢煮椀

いちようのひとりごと

7月14日の日曜日の朝、アメリカから驚きのニュースが入ってきました。大統領選の演説中のトランプが銃撃されたとの報だ。耳を打たれ血を流しながらも右手のこぶしを上げる姿を映し出した。これが年齢を不安視されるバイデン撤退のカギになったのかもしれない。ハリスがバイデンの後釜になっても世界中が「もしトラ」から「確トラ」に対応を変えなければならなかったかも。

パリオリンピック競技が7月24日から8月12日まで開催されます。日本のメダル獲得予想について米データ会社は、金13、銀16、銅20の49個で、米、中、英、仏、豪に次いで6位と予想しています。体操、レスリングや柔道で金メダルが予想されますが、メダルを期待される半井重幸(ダンサー名SHIGEKIX)が出場する新種目のブレイキンにも注目したい。